

シン幸せアツプ

心の状況調査



本日、心の状況調査を行いました。これは、「自己肯定感」や「ソーシャルスキル」などの様々な視点で、児童生徒の個性や背景、心のありようを描き出す総合質問紙調査です。子どもたちは、「自分なりに努力したことが、うまくいってうれしくなったことがありますか。」などの質問に答えながら取り組んでいました。今回からタブレットでの回答で、早い子は15分ぐらいで終わっていました。

宿泊体験学習

5月30日（木）～31日（金）に5年生が宿泊体験学習を行いました。

今年から佐世保青少年の天地に宿泊地を変え、様々な体験を行いました。

まず、野外炊さん場でカレー作りをしました。火起こしから始めて、協力しながら調理し、どのクラスも上手にできたそうです。

2日目は、ペンダント作りやオリエンタリングに取り組みました。どちらも楽しかったと5年生が話してくれました。



平和学習

4日（火）に「佐世保空襲を語る会」から講師をお招きして、5年生が平和学習を行いました。

5年生は総合的な学習で平和について様々な学習を行います。その学習の一環として佐世保空襲についても学ぶことにしました。1000人以上の犠牲者を出した佐世保空襲等について詳しく話を聞くことができ、戦争の恐ろしさを改めて実感することができました。

